

Grillfest in Neupotz am 29.08.09

Ein gelungenes Grillfest mit wirklich allem "Drum und Dran", hat die Woerther Kreuzbundgruppe um Alex Cunow da auf die Beine gestellt.
Ort der Veranstaltung war die Grillhuette am Neupotzer Sportgelaende.

Das Wetter war wie bestellt, als am letzten Augustsamstag gegen 14.00 Uhr die ersten Gaeste eintrafen.

Den Auftakt bereitete eine selbstgebackene Kuchenauswahl der allseits gelobten "Kreuzbundbaecker" mit dem dazugehoerigen Kaffee.
Wie immer gab es in gemuetlicher Runde viel neues und altes zu berichten und Peter Hirschel sorgte mit toller Musik fuer angenehme Stimmung.

Die sehr zahlreichen Besucher konnten gegen 17.00 Uhr Alex Cunow beim "professionellen Grillanzuenden" beobachten, der das auch prompt beim Erstversuch elegant bewerkstelligte. So kennt man ihn.

Vom Vorstand waren Rolf Langlotz und Walfried Frenzel vertreten und erfreut ueber die rege Teilnahme der Mitglieder.

Mit allerlei Grillspezialitaeten und Salaten war ein herrliches Abendessen am Spaetsommerabend angesagt.